



Spende für die Hospizarbeit

Das Collegium Musicum Frankfurt hat im Juni ein Konzert in der Marienkirche zugunsten des Hospizes Fanny de la Roche gespielt, das Ehrenbürger Hermann Schoppe (2.

von links) vermittelt und das Amt für Kultur- und Sportmanagement mit organisiert hat. Schoppe, Michael Possner vom Collegium Musicum (2. von rechts) und Amtsleiter

Ralph Philipp Ziegler (rechts) überreichten die Einnahmen von 1000 Euro an Hospizleiterin Margarete Stirner und Gerhard Schmitt vom Stiftungsvorstand. ■ Foto: Georg